

DiKOM Expo

Neues Messekonzept

[08.01.2013] Mit einem neuen konzeptionellen Rahmen startet die kommunale IT-Fachmesse DiKOM Expo in das neue Jahr. Im Fokus stehen dabei die Besucher.

Die DiKOM Expo findet 2013 nur zu einem Termin statt – und zwar vom 16. bis 17. April in den Rhein-Main-Hallen in Wiesbaden ([wir berichteten](#)). Um künftig wieder mehr kommunale Fachbesucher auf die Messe zu locken, hat der Veranstalter H&K Messe ein neues Konzept präsentiert. Im Vordergrund stehe der Networking-Gedanke. So wird die Stadt Wiesbaden mit einem eigenen Stand vertreten sein, auf dem eine Kollegen-Lounge Gelegenheit zum Austausch bietet. Wie der Veranstalter weiter mitteilt, präsentieren Kommunen zudem zusammen mit Ausstellern ausgewählte Best-Practice-Beispiele und Leuchtturmprojekte aus dem gesamten Bundesgebiet. Die beteiligten Verwaltungen laden dabei Kollegen ein und bieten diesen die Möglichkeit, ihrerseits Kollegen einzuladen. Die Besucherwerbung werde damit nach dem Schneeballprinzip erweitert und intensiviert.

(cs)

Stichwörter: Messen | Kongresse, DiKOM-Expo